



*Ganz still und leise gingst du von deinen Lieben fort,
du hast ein gutes Herz besessen,
nun ruht es still, doch unvergessen,
es ist schwer, es zu verstehen,
dass wir dich niemals wieder sehen.*

Schweren Herzens gebe ich bekannt,
dass mein geliebter Gatte,

Herr

Roland Adam

am Dienstag, dem 10. Juni 2025, nach langem, schweren,
mit großer Geduld ertragenem Leiden und doch unerwartet,
im 66. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Wir verabschieden uns von Roland am

Freitag, dem 27. Juni 2025 um 15.00 Uhr

in der Aufbahrungshalle Bergau. Danach wird die Urne
im Familiengrab am Ortsfriedhof beigesetzt.

In Liebe und Dankbarkeit

**Andrea
Gattin**

Im Namen aller Verwandten

Städtische Bestattung Hollabrunn

Entzünden von Gedenkerzen unter www.hollabrunn.gv.at